



Numéro 49

# La gazette de Cornas



Vie Municipale



Vie Associative



Travaux



Ecole / Jeunesse



Vie Economique



Info diverses



Agenda / Etat Civil



C.C. Rhône Crussol

# Vos agents municipaux

## Service Technique



Jérôme SEYVE  
Responsable du service



Richard HOTOLEAN



Ludovic DELOCHE



Kévin VALESY

## Ecole



Mireille BACQUET  
Responsable du service



Sylvie GAGNIERE



Lise EYDALEINE



Céline AUTHIER



Anne-Marie LAG



Caroline BESSON



Cassandra BUISSON



Mireille BLACHON



Geneviève LECOQUET



Nadège LEVEQUE



Marie-Fernande VERSET



Jocelyne CREPIN



Léa DERIVAZ

## Mairie



Géraldine SEIGNOL DALLARD  
Directrice Générale



Séverine DOCHER FAY



Benjamin ROUMEZI



Jean-Luc BUFFIERE



Christophe VIXEZE



## Le mot du Maire

Décidément cette année 2020 n'a rien d'une année comme les autres. Après un léger mieux cet été qui a permis à chacun de prendre des moments de détente en famille et peut-être des vacances plus locales qu'à l'habitude, voilà que les règles liées à la Covid 19 doivent se durcir à nouveau pour éviter de devoir faire face à un nombre de malades trop important dans les semaines à venir. L'ensemble des informations sont quotidiennement mises à jour sur le site internet de la commune.

Malgré ce contexte, la rentrée des 85 enfants de l'école maternelle et des 149 enfants de l'école élémentaire s'est déroulée dans d'excellentes conditions grâce à l'implication et à la réactivité de nos enseignants et de nos agents municipaux.

Permettez-moi d'avoir une pensée émue pour toutes celles et ceux qui pendant tant d'années ont donné de leur temps et beaucoup d'énergie pour faire fonctionner l'école Saint Joseph qui n'a pas rouvert ses portes à la rentrée et dont la grande majorité

des élèves a rejoint les écoles publiques du village.

Cet été, quelques 69 enfants ont fréquenté l'accueil de loisirs au cours des quatre semaines d'ouverture. Face à ce succès et comme nous nous y étions engagés, cet accueil est reconduit dès ces vacances d'automne avec 32 enfants inscrits sur la semaine d'activité.

Dès les vacances de février 2021, l'accueil devrait s'appuyer sur une structure associative pour assurer un fonctionnement pérenne à Cornas.

Nos associations sportives et culturelles, mobilisées dès le forum de septembre, adaptent leur fonctionnement aux conditions sanitaires et ne pourront pas toujours maintenir toutes leurs manifestations cette année. Le marché aux vins, moment important de la vie de notre village se déroulera cette année avec une formule nécessairement différente de celle que nous connaissons et pour laquelle le syndicat des vignerons travaille déjà.



Enfin cette édition de la gazette est l'occasion de vous présenter l'ensemble des 22 agents municipaux qui assurent quotidiennement leurs missions dans notre village et de faire un point sur la Communauté de Communes Rhône Crussol renouvelée.

Bonne lecture,

Stéphane LAFAGE

## Mise à l'honneur de nos agents municipaux

La municipalité souhaite présenter le personnel municipal, c'est avec plaisir que nous vous présentons Mireille BACQUET et Kevin VALÉSY sur qui elle peut compter et qu'elle remercie encore pour leur investissement pour la commune.



**Mireille BACQUET** est responsable des services périscolaires.

Originaire de Picardie et résidente en Ardèche, Mireille a pris son poste de responsable du service à Cornas en 2012 à la suite d'une mutation après de nombreuses années auprès des enfants du restaurant scolaire de Chamonix.

Mireille encadre 11 agents garants de la propreté dans les locaux municipaux et de l'accueil des enfants de 3 à 11 ans dans les services périscolaires. Dynamique et positive, elle s'assure que les enfants soient reçus dans une atmosphère bienveillante, collaborative et ludique.

**Kévin VALÉSY** est agent polyvalent aux services techniques.

Il a été recruté en contrat à durée déterminée depuis le 18/02/2020 auprès des services techniques de la commune.

Guilherand-grangeois, et père de 2 enfants (bientôt 3), Kévin est titulaire d'un C.A.P. de jardinier paysagiste.

Avec ses collègues, il entretient les massifs fleuris, le stade et les aires de jeux, les espaces verts mais également les cours d'école, le cimetière.

Très polyvalent, il assure aussi bien des missions de jardinage que de la petite maçonnerie, de la peinture, la propreté, de la manutention ou la sécurité des enfants pour la traversée du passage piéton à 8h30 et 16h30.

Géraldine SEIGNOL DALLARD  
Directrice Générale des Services





## Urbanisme

Chères Cornassiennes, chers Cornassiens,

Adjoint à l'Urbanisme depuis les dernières élections municipales, je tiens à vous présenter le cadre général de l'Urbanisme ainsi qu'une partie des projets en cours et à venir pour notre village.

Les documents d'Urbanisme réglementent l'occupation du sol (acquisition de terrain, démolition ou construction sur celui-ci) afin d'éviter les constructions anarchiques et ainsi conserver une certaine harmonie au sein de notre village tout comme l'intérêt général des Cornassiens.

Le plus important parmi ces documents se nomme PLU (Plan Local d'Urbanisme) et a été établi par la commune après une enquête publique.

Le PLU est constitué d'un plan de zonage qui divise le territoire communal en différentes zones dont l'usage est défini (zones naturelles, agricoles, industrielles, d'habitat, ...) avec un règlement spécifique s'appliquant à chacune de ces zones (hauteur maximum des habitations, implantation de la construction si elle est autorisée, ...).

Vous pouvez consulter directement sur le site de la Commune (cornas.fr -> Mairie pratique -> Urbanisme) :

- Le règlement de notre PLU ainsi que le plan de zonage associé
- Le plan et le règlement PPRI (Plan de Prévention des Risques d'Inondation)

Dans cette rubrique les formulaires CERFA sont téléchargeables ainsi que des aides pour les compléter.

Nous avons tenu à mettre tous ces documents à votre disposition afin que vous puissiez effectuer votre demande d'Urbanisme en toute autonomie et sans commettre d'erreur.

Si malgré cela vous éprouvez des difficultés ou avez des questions, le personnel à l'accueil de la mairie est compétent dans ce domaine et peut vous venir en aide.

En cas de besoin, je me tiens à votre disposition si vous souhaitez que je vous recontacte ou pour échanger lors d'un rendez-vous en Mairie.

Toute demande Urbanisme est instruite par le service compétent de la Communauté de Communes Rhône Crussol qui veille au respect des règlements en vigueur.

Pour rappel, des délais d'instruction sont associés à chaque demande d'Urbanisme comme par exemple : 2 mois de délai d'instruction + 2 mois de recours au tiers en cas de demande de Permis de Construire d'une maison individuelle et 1 mois de délai d'instruction + 1 mois de recours au tiers dans le cadre d'une demande de Déclaration Préalable de Travaux.

En tant qu'élus (commission, adjoint et maire), notre rôle est de viser les demandes déposées et le cas échéant vous proposer d'apporter quelques modifications afin d'éviter pour vous un rejet du dossier en cours et ainsi vous conseiller au mieux.

L'Urbanisme de notre Commune c'est aussi :

- La reprise de lotissements privés par la Commune après mise en conformité
- Les lotissements réalisés au cours du dernier mandat (La Passerelle 1), ceux en cours (La petite Roche, La Passerelle 2, Les Acacias).

Dans les projets à réaliser, il y a également :

- L'élaboration du PLUIh (Plan Local d'Urbanisme Intercommunal et de l'Habitat) avec les élus des communes voisines suite à la loi ALUR prévoyant depuis 2014 le transfert progressif de la compétence Urbanisme de la Commune à l'Intercommunalité.

La conception du PLUIh doit être l'objet de toute notre attention car il a pour objectif d'harmoniser les règlements des communes tout en conservant nos identités de villages et ainsi le caractère de notre chère Commune.

- L'embellissement et la végétalisation de notre Commune qui relèvent également des Travaux et de l'Environnement mais aussi des Finances, c'est donc un travail d'équipe.

A votre service et à votre écoute,

Stéphane DEVISE

## Réservation de la Mûre

Pour les associations et les particuliers, la clé du local de La Mûre est disponible en Mairie. La demande est à formuler 15 jours avant la date de la manifestation.

Jean-Luc BUFFIERE

## INFORMATION OCCUPATION DE L'ESPACE LA MÛRE





### Matinée Citoyenne

Voici la 5<sup>ème</sup> année que la municipalité de Cornas propose sa matinée citoyenne. Elle a eu lieu le 26 septembre. Nous étions une quarantaine, enfants et adultes, armés de gants, plans et sacs poubelle. Après un petit déjeuner convivial, café /croissants/jus de fruits, nous voilà partis vers 9h30, par groupes, pour ramasser quelques débris qui ornent nos chemins, allées et bas cotés.

Après avoir visité les alentours de Cornas, nous sommes revenus aux services techniques avec de précieux trésors abandonnés çà et là par quelques irrespectueux individus.

La citoyenneté est un élément fondamental de notre vie démocratique et républicaine. Pour nous tous, elle est génératrice de nos droits et, évidemment, de nos devoirs. Ses contours sont dessinés par autant de principes et de valeurs nourris par l'Histoire de notre nation : liberté, égalité, fraternité, laïcité, solidarité, esprit de justice, respect, ...

Ainsi, la majorité municipale a placé dans les priorités du mandat des années 2020 la poursuite et l'amplification de son engagement visant à promouvoir des actions de proximité et de citoyenneté, en direction de tous les publics, et encourageant avec conviction les initiatives locales.

À cet égard, le projet de l'association Esprit Libre porté par une jeune étudiante en ethnologie/anthropologie de l'université de Nice, Pauline BALTHAZAR, a immédiatement suscité l'intérêt des élus qui l'ont reçu en entretien cet été.

Nous avons passé un bon moment ensemble au grand air, clôturé par la traditionnelle photo du journal vers midi.



Magali HEBRARD

Pauline prépare un master d'anthropologie, spécialité « terroir et patrimoine ». À ce titre, elle souhaite donner un élan culturel au village qui l'a vu naître et grandir. Dans ce numéro (p. 5) Pauline vous explique les objectifs de son projet « d'association pour les locaux, investie par les locaux ».

Parallèlement, son désir de nous ouvrir à la diversité du monde qui nous entoure s'est concrétisé dans la préparation et l'animation de trois événements dès la fin de cet été.

Les 21 et 28 août, Pauline a animé avec enthousiasme et pédagogie deux conférences-débat sur des thèmes qui interpellent les contemporains que nous sommes : l'Histoire du féminisme en Occident à travers les trois grandes « vagues » qui l'ont traversé ; puis une interrogation qui fait écho à un débat de société menacé par le manichéisme et les préjugés : « Qu'est-ce que le genre ? ».

Merci à tous les bénévoles et familles ayant permis la mise en valeur de notre patrimoine, tant historique que naturel.

### Citoyenneté

Avec l'érudition d'une universitaire qui a oublié d'être ennuyeuse, Pauline a, au cours de ces deux soirées, captivé son auditoire, nourrissant un débat soutenu et participatif.

Le dernier rendez-vous de cette trilogie fut une délicieuse rencontre littéraire, le 24 août, où chacun des participants a partagé ses gourmandises livresques de l'été ou de périodes plus anciennes.

« Tout ce que je sais, c'est que je ne sais rien » disait SOCRATE, cité par Pauline en exergue du fascicule de présentation d'Esprit Libre. Ce que nous savons désormais, c'est que nous avons à Cornas, en la personne de Pauline, une formidable ambassadrice de la Citoyenneté.

Philippe DORÉE

**THIERRY VULPAT** Opticien USINOLOGIQUE

40, RUE DE LA RÉPUBLIQUE  
07130 SAINT-PÉRAY

TÉL. 04.75.40.47.23  
FAX 04.75.40.57.61



## Vie Municipale

### Qu'est-ce que le CCAS dans une municipalité ?

Le Centre Communal d'Action Sociale constitue l'outil principal des municipalités pour mettre en œuvre les solidarités et organiser l'aide sociale au profit des habitants de la commune. Ainsi, les CCAS ont pour rôle de lutter contre l'exclusion, d'accompagner les personnes âgées ou en difficultés, de soutenir les personnes souffrant de handicap et de gérer différentes structures destinées aux enfants.

Il est organisé de la façon suivante :

- Un président : Maire de la commune
- Un conseil d'administration : formé à parité d'élus locaux et de personnes nommées par le Maire, compétentes dans le domaine de l'action sociale.

Le financement du CCAS est assuré en grande partie par la commune.

Et à Cornas ?

Les membres du CCAS sont :

- Mr LAFAGE (Maire de Cornas et président du CCAS)
- Mme HEBRARD (1<sup>ère</sup> adjointe et vice-présidente du CCAS),
- Mme FOUREL, Mme PORTE-COURTIAL, Mr DOHA et Mr DORÉE (conseillers municipaux),
- Mme DEVISE, Mme BEAUD, Mme SERRETTE, Mr THEBAULT et Mr LAFUMA (société civile).

Le siège du CCAS est en mairie.

Outre l'aide aux personnes fragiles, le CCAS de Cornas a en charge l'organisation du spectacle de Noël des enfants des écoles, l'organisation de la quinzaine solidaire, le repas convivial des anciens...

**Si vous êtes en difficulté, le CCAS peut vous aider.**  
Rendez-vous à l'accueil de la mairie de Cornas pour prendre contact avec le CCAS.

Magali HEBRARD



## Vie Associative

La mairie a réuni les associations avant le forum des associations pour évoquer les modalités de reprise des associations dans le respect des consignes sanitaires.



Tout ceci s'est fait dans l'échange constructif afin que toutes les mesures soient prises pour assurer la sécurité des adhérents et que la saison 2020-2021 se déroule bien.

C'est devenu une tradition, avec la rentrée de septembre, les associations de Cornas reprennent leurs activités et toutes sont conviées au forum de présentation.

Le vendredi 4 septembre 2020 dès 16h30, les associations se sont retrouvées sur le terrain de boules à côté de la salle des fêtes pour proposer aux nouveaux adhérents l'ensemble des activités sportives, récréatives, culturelles et de bien être.

### Forum des Associations

L'utilisation de la salle du «Oh» ! permet à chaque activité de proposer des créneaux horaires adaptés à tous du lundi soir au samedi matin.

Nous adressons un grand merci à l'ensemble des associations présentes pour leur implication dans l'animation de notre village et nous leur souhaitons une très bonne saison 2020-2021.

Cela a aussi été l'occasion de remercier l'association des couturières pour avoir confectionné plus de 200 masques réutilisables pour les agents municipaux durant le confinement. Après leur avoir demandé ce dont elles avaient le plus besoin, Monsieur le Maire leur a offert une planche à repasser.

Leslie LIONNETON



NOUVEAU SERVICE DECO

CRÉA | PRINT | MARKETING | DÉCO | GRAND FORMAT | DIGITAL | IoT

**IMPRESSIONS MODERNES**



**Tous vos services en 1 seul lieu !**

[www.impressions-modernes.fr](http://www.impressions-modernes.fr)

| 07 GUILHERAND-GRANGES | 04 75 44 54 96





## Nouveau à Cornas : Le Karaté-Do - Self Defense

Venez découvrir avec nous le Karaté-Do, un art martial japonais d'auto-défense se pratiquant sans arme et dans lequel les coups, donnés avec les pieds et les poings, sont portés avec contrôle.

Issu d'une tradition et d'une philosophie orientale, le Karaté-Do permet à l'homme moderne de vivre en parfaite harmonie avec son environnement. Il augmente la confiance en soi et le capital santé.

Pour les enfants, il permet de canaliser leur énergie pour la transformer en une combativité contrôlée et créative.

Cette activité s'adresse autant aux non sportifs qu'aux sportifs, aux hommes et aux femmes. Aucun pré-requis n'est demandé.

Nous organisons des cours pour enfants (dès 3 ans) et adultes le vendredi à partir de 17h30 en Salle du Oh ! avec un professeur diplômé.



Séances d'essais gratuites.  
Contact : Mr SERRE au 06 08 06 82 60 ou en mairie.

Magali HEBRARD

Cette association a pour but de développer des espaces d'échanges et de partages, de débats et de rencontres, de découvertes.

Chacun(e) d'entre nous possède des connaissances, des savoirs faire, des passions, que nous pouvons transmettre et partager.



Esprit Libre vise à créer du lien entre villageois, de toutes générations, de manière durable, à travers la culture, les arts, la littérature, l'histoire locale, etc.

À cet effet, Esprit Libre va proposer, tout au long de l'année, différentes activités, abordant plusieurs thèmes, afin de toucher le plus grand nombre. L'association souhaite adopter une politique culturelle mettant l'accent sur l'ouverture d'esprit et le développement de l'esprit critique.

En second lieu, l'association souhaite mettre en place des actions

## Esprit Libre

visant à investir notre patrimoine local, avec l'espoir de le conserver, de l'enrichir et de le transmettre...

Cette jeune association a besoin de personnes qui s'impliquent et s'investissent localement, pour promouvoir la culture et donner une dynamique à notre village.

Pour contacter l'association : esprit-libre.cornas@outlook.fr. Et pour vous tenir informé des futurs événements : Esprit Libre - Cornas (facebook).

Pauline BALTHAZAR

## Livre

La Cornassienne Sandrine MINARD-PLASSARD partage son univers de névrosée pendant le confinement dans un livre disponible sur Amazon : Une névrosée en confinement.

Glissez-vous dans le quotidien très particulier et méconnu des troubles obsessionnels et affectifs pendant cette période délicate.

Dans ce carnet de bord, Sandrine vous raconte sans pudeur son quotidien avec ses acolytes de confinement tout en retraçant aussi de nombreux faits et anecdotes qui se sont produits pendant cette période. Plus d'informations et contact sur <http://confinementcovid.fr/>

Sandrine MINARD-PLASSARD



C'est sous un superbe soleil que plus de 230 joueurs se sont réunis au stade Julien Tavenard le samedi 12 Septembre 2020 pour le tournoi U15.



Convivialité et plaisir était de la partie.

Le club remercie toutes les équipes pour leur participation ainsi que les 2 arbitres du district venus nous prêter main forte pour l'arbitrage.

## AS Cornas - Tournoi de Foot U15

Un grand merci également aux bénévoles qui ont permis le bon fonctionnement du tournoi.

Un grand bravo au FC Montélimar vainqueur du tournoi et beau tournoi pour nos U15 avec la 5<sup>ème</sup> et 16<sup>ème</sup> places.

Stéphane BARD  
Président du Club





## Le club de Gym

L'été s'achève et les reprises d'activités sportives redémarrent.

Pour respecter la distance de sécurité, Richard, l'animateur, a délocalisé l'activité « Gym pour tous », au stade. Normalement cette activité se déroule en salle des fêtes. Les beaux jours s'éternisant en cette fin d'été, une bonne trentaine de sportifs

se sont retrouvés pour remettre la « machine » en marche après le farniente de la belle saison.

Des exercices musculaires et autres assouplissements sont au programme, dans la bonne humeur et sans esprit de compétition.

Rendez-vous les lundis à 19h.

Bernard GINÉ



## La Mainada

A l'occasion de l'ouverture du premier "P'tit Atelier" de La Mainada, ce samedi 10 octobre, Françoise, Isabelle, Laetitia et Natacha, ont accueilli 12 Touts-Petits (de 2 semaines 1/2 à 6 ans 1/2), accompagnés de leur parent ou grand-parent.



Un nombre de participants prometteur pour l'activité de cette nouvelle association cornassienne !

Elles leur ont proposé des ateliers en libre accès qui leur ont permis d'expérimenter : modelage, graphisme collectif, construction, projection d'oeuvres d'art, musique et livres.

Les quatre bénévoles se sont rendues disponibles pour rencontrer chacun et présenter le Projet et la Charte de La Mainada.

Une première matinée, où jeunes enfants et adultes ont pu partager, échanger, créer, s'amuser, rire ensemble.

RdV est pris pour le prochain "P'tit Atelier", prévu le 14 novembre, entre 10h et 12h, salle du Oh, où l'Architecture sera le thème qui réunira à nouveau, Petits et plus Grands accompagnateurs.

Il est prévu d'approcher un des différents Arts, lors de chaque "P'tit Atelier" de La Mainada, chaque second samedi de chaque mois, même lieu, même heure, 14/11, 12/12, 09/01, 13/02, 13/03, 10/04 08/05, 12/06.

Le montant de l'adhésion par fratrie, à La Mainada et celui de la participation à chaque "P'tit Atelier", est libre.

## Les Concerts de Poche

Dans le cadre des concerts de poche, la population cornassienne s'est déplacée en nombre pour assister au concert de Jonathan FOURNEL (piano) et Augustin DUMAY (violon) le vendredi 02 octobre de 20h30 à 22h. Les deux musiciens ont régalié le public dont Monsieur Le Maire Stéphane LAFAGE accompagnés de nombreux élus.

A la fin du concert, certains curieux ont assisté à une séance de questions réponses avec les artistes. Ce concert a été un moment agréable pour les amoureux de la musique en général et surtout de la musique classique en particulier. Merci au concert des poche.

Médard DOHA



## Cours de Yoga



L'association « Les 5 Sens en Eveil » fondée par l'équipe de la bibliothèque de Cornas, propose des cours de yoga depuis le 14 septembre.

Après une séance de découverte fin août et le Forum des associations, 14 personnes se sont inscrite pour un cours hebdomadaire le lundi matin de 9h30 à 11h avec Marion PINEDE, professeure de yoga depuis 2008.

Le yoga qu'elle enseigne est basé sur une synthèse du yoga indien, du yoga égyptien et du yoga chinois.

Ce « yoga interculturel » est adapté aux besoins et aux aptitudes des Occidentaux en tenant compte du niveau et des limites de chacun. Des stages d'une demi-journée seront proposés par la suite permettant ainsi aux personnes en activité de bénéficier des nombreux bienfaits du yoga.

Plus d'informations au 04 75 41 28 85 ou pinedemarion@gmail.com.

Marion PINEDE



## Vie Associative



La bibliothèque recherche des bénévoles pour développer ses services.

Vous disposez d'un peu de temps, vous aimez l'univers de la lecture et souhaitez participer à la vie culturelle du village.

## Bibliothèque

**Venez rejoindre l'équipe.**

La bibliothèque est ouverte :  
Mercredi de 15 h à 17 h,  
Vendredi de 17 h à 18 h  
Samedi de 10 h à 12 h

**Venez découvrir les nouveautés.**

!\\ Fermée pour les vacances mais dépôt des livres possibles en mairie aux horaires d'ouverture habituelle. !\\

## Les jours heureux

Pour renouer le lien social très demandé par certains après 6 mois d'interruption, les adhérents du club se sont réunis pour un repas qui s'est déroulé au restaurant « Los Amigos » à Saint Péray.

Les 60 personnes présentes ont apprécié ce repas. Ils ont été très heureux de se retrouver dans cette ambiance chaleureuse très attendue.

Depuis, la situation sanitaire ayant évolué, le club a momentanément mis en pause ses activités.

Gérard DUGARO



Les saisons sont des périodes de transition énergétique. Etirements, assouplissements, relaxation, auto-massage sur des points et des zones



énergétiques précises, pour rééquilibrer, le corps et l'esprit, tonifier les organes et le système immunitaire.

Ateliers accessibles à toute personne qui souhaite apprendre les gestes de la détente, se libérer des tensions de la vie quotidienne.

Les cours ont lieu le jeudi de 18h30 à 19h30 à Cornas.

## Atelier Do IN

Adhésion 35€ ou 30€ pour les adhérents à l'association « la Voie de l'Energie ».

Pour plus d'informations et inscription, merci de contacter Fabienne GIRES au 06 43 10 61 56.

Fabienne GIRES



## Travaux

*L'amélioration du cadre de vie à Cornas c'est pour nous une priorité.*

### Achevés

- Salle des Fêtes : pose de volets roulants
- Dépose Minute



Afin de faciliter la dépose en voiture des enfants de l'école élémentaire, fluidifier le trafic, et éviter toute situation accidentogène causée par des stationnements inadaptes (trottoirs, double file...).

La municipalité a mis en place un dispositif dépose minute.

Celui-ci permet aux parents de marquer l'arrêt de leur véhicule pendant quelques secondes.

Soyez courtois, utilisez le dépose minute pendant quelques secondes et pas plus et bien évidemment dans le bon sens !

« Un bisou et hop je repars ! »

Mickaël DEVISE



- Terrains de foot : Deux arroseurs ont été ajoutés sur le terrain d'entraînement.



- Barrières écoles et Salle des Fêtes



### En cours

- Le succès des aménagements de l'espace de la Mûre en lien avec la voie bleue se traduit par une fréquentation importante de ce lieu. Aussi il était nécessaire d'améliorer les conditions d'accès à ce site par le chemin de la station. A l'occasion de l'urbanisation de la parcelle, la commune a acquis la surface nécessaire à la création d'un pan coupé sur le croisement avec la RD 86 pour améliorer la visibilité. Le mur a été décalé et reconstruit en pierre par l'association Tremplin. Le revêtement de la descente du chemin sera repris l'année prochaine lorsque l'ensemble des travaux d'urbanisation seront achevés.



- Eclairage public : ajout de luminaire chemin des Peyrouses et chemin de l'école. Les horloges de la rue des Peyrouses et celles des lotissements Ancayras et passerelle sont paramétrées pour éteindre l'éclairage public de 23h à 05h.

### Projets

- Abris pour l'entrée nord ouest de la salle des fêtes ainsi qu'un abris pour l'école maternelle.



*photos données à titre indicatif*

- Panneaux photovoltaïques : Etude de faisabilité sur plusieurs bâtiments communaux.
- Terrains de boules : Remplacement des traverses de chemin de fer servant à arrêter les boules.



- Agrandissement du parking rue du Ruisseau



- Impasse de la Mûre : réfection de la route.



### Remise des dictionnaires et visite de l'école

Stéphane LAFAGE, Maire de Cornas a procédé le vendredi 3 juillet à la traditionnelle remise des dictionnaires aux élèves de CM2 en compagnie de sa collègue, Caroline CAUBET, Maire de Châteaubourg, et de nombreux élus de Cornas, parents et enseignants.

Cette cérémonie a été l'occasion pour le Maire de remercier les enseignants et le personnel municipal qui ont mis tout en oeuvre pour que cette

reprise de l'école très spéciale cette année se fasse dans les meilleures conditions possibles.

Agnès MAUCHE, Directrice de l'école Primaire a lu un message émouvant de l'enseignante de CM2 absente à la cérémonie. Les élèves ont reçu un à un leur dictionnaire et le livre des Fables de La Fontaine offert par le ministère de l'Éducation Nationale. La cérémonie s'est achevée par un apéritif offert par l'équipe de l'Amicale Laïque de Cornas.

A cette occasion le Maire, ses adjoints et élus cornassiens en ont profité pour organiser une visite guidée de l'école de Cornas aux nouvelles familles.

Médard DOHA



### Rentrée scolaire : Une nouvelle classe et deux nouvelles enseignantes

Mardi 1er Septembre, c'est enfin la rentrée. Elle s'est très bien passée à l'école de Cornas, les enfants et enseignants étaient heureux de se retrouver.



Suite aux effectifs importants de la grande section de l'école maternelle de Cornas des enfants nés en 2014 et des inscriptions, l'école élémentaire de Cornas a ouvert une 6ème classe pour cette rentrée 2020/2021. Cette classe a été créée dans l'ancienne salle d'art visuel.

Cette nouvelle 6ème classe a été entièrement équipée de matériels neufs, bureaux, chaises, tableaux, ordinateur, vidéo, matériel pédagogique...

Cet été, le grand ménage "du sol au plafond" des classes maternelle et élémentaire a été fait par les services.

Deux nouvelles enseignantes Emmanuelle MATHIEU et Emilie LANEUVILLE ont rejoint l'école élémentaire de CORNAS.

Emmanuelle MATHIEU a intégré l'école de Cornas dans le cadre de la création de la 6ème classe et enseigne en CE2. Très bien accueillie par l'équipe enseignante et les services, elle est ravie de se retrouver dans sa nouvelle affectation.

Emilie LANEUVILLE, enseignante et remplaçante depuis 10 ans, remplace Séverine REYNAUD en classe de CP. Son souhait est que cette année scolaire se déroule normalement au regard de la crise sanitaire que nous traversons.

Nous leur souhaitons la bienvenue et une excellente année scolaire 2020/2021.

Christiane PIC



### Fermeture de l'École Saint Joseph

L'école Saint-Joseph ouverte depuis 1855, a toujours su rebondir face aux difficultés depuis des décennies. La dynamique des parents et de l'équipe éducative n'aura malheureusement pas suffi pour que l'école puisse continuer son chemin. L'école ferme donc ses portes.

C'est une école qui a su s'adapter malgré les conditions de confinement, avec la création d'une plateforme numérique. Cette dernière a permis aux élèves, aux familles et à l'équipe éducative de travailler mais

aussi de continuer à garder et développer le lien social, si important.

Lorsque le confinement a pris fin, l'équipe s'est attelée à organiser l'accueil des élèves en respectant le protocole sanitaire mais tout en gardant le sourire.

Les associations et l'équipe éducative remercient la Mairie d'avoir offert des spectacles et des animations musicales et culturelles aux élèves ainsi qu'aux parents qui ont su garder leur dynamisme et leur sourire jusqu'au dernier jour de l'école.

Amandine AVELLANEDA





### Bilan Accueil Périscolaire d'Été / Lancement Accueil Périscolaire d'Automne

Cet été, 69 enfants de 5 à 11 ans, ont participé à l'accueil de loisirs, organisé par la municipalité dans les bâtiments de la garderie périscolaire de Cornas, du 6 au 24 juillet et du 24 au 28 août. Avec l'appui des associations de Cornas, l'équipe d'animation encadrée par Mme Bacquet a su gérer et proposer des activités dynamiques et adaptées en fonction des affinités et de l'âge de chacun. :

Pour les sportifs : sport au stade, foot, découverte du sport boules, ...

Pour les manuels : poterie, dessins, découpage, décorations, ...

Pour les musiciens : concert de musique et rencontre avec les musiciens.

Pour les amoureux de la nature : randonnées, rencontre avec des chiens de bergers.

Les repas ont été préparés par le traiteur Luca restauration et la cuisine centrale de Guilherand-Granges.

La municipalité remercie les personnes qui ont contribué de près ou de loin à la réussite de notre centre de loisirs. En particulier : les associations, les bénévoles et les animatrices.

Et merci aux enfants qui nous ont fait passer de bons moments.

Nous avons eu d'excellents retour :  
« Une très belle initiative d'avoir ouvert cet accueil ». « Cette possibilité d'accueil est utile et nécessaire et pour que cet accueil se pérennise il faut inscrire le plus d'enfants possibles. »

L'accueil de loisirs ouvre à nouveau ses portes pour les vacances de Toussaint du 19 au 24 octobre. Les enfants se rencontreront autour du thème des sorciers avec une sortie aux poneys d'Eole et plein d'autres surprises.

Magali HEBRARD



Vendredi 4 Septembre 2020, les enfants des écoles maternelle et élémentaire ont effectué les vendanges pédagogiques dans la vigne appartenant à la mairie, exploitée par Cyril COURVOISIER, vigneron de Cornas.

Les élèves de l'école maternelle ainsi que les élèves de CP et de CE2 ont participé aux vendanges, accompagnés de leur professeur des écoles et de parents d'élèves.

### Vignes Pédagogiques

Cette année, Amandine COURVOISIER a expliqué aux élèves les termes techniques de la vigne et de la viticulture : cep, rafle, raisin, baie, pellicule, pulpe, seau, vendangette... Tous ont fait leur vendange avec méthode sans oublier bien sûr de se régaler avec le raisin. Cette matinée s'est déroulée dans la joie et la bonne humeur.

Christiane PIC



### Taxi Forot devient Allo Taxis

Depuis le 13 juillet 2020, Jean-Pierre FOROT, notre cher Taxi de Cornas a cédé son autorisation de stationnement de Taxi à Magali CANEL et à Stéphane GIMENEZ. Il reste néanmoins chauffeur au sein de l'équipe.

Allo Taxis Saint-Peray vous transporte 7 jours sur 7 de 5h30 à 21h pour vos déplacements médicaux ou privés sur toutes distances. Pour vos courses personnelles prévues ou urgentes.

Pour les contacter :

Fixe : 04 75 40 34 13

Portable : 06 45 04 96 92.

E-mail : maga.david@orange.fr

Nous acceptons tous moyens de paiement : Espèces, chèques ou CB.

Quatre véhicules tout confort avec des chauffeurs professionnels sont à votre disposition pour vos différents déplacements.

Médard DOHA





Un grand monsieur de la vigne nous a quitté le 2 Septembre dernier, à l'âge de 81 ans. Monsieur VOGÉ était un visionnaire et pionnier dans son domaine, il aura marqué l'histoire des AOC Cornas et Saint-Péray. Il laisse le souvenir d'une personne attachante avec une véritable envie de transmettre sa passion.

### Alain VOGÉ (1939-2020)

« Alain Voge en même temps qu'un homme de cœur a été un vigneron totalement engagé pour le développement des appellations Cornas et Saint-Péray et nous lui sommes tous redevables. »

Anne COLOMBO  
Présidente du Syndicat Vigneron AOC Cornas

### Les Vendanges

A la suite d'un hiver plutôt clément et d'un été relativement aride, c'est dès la fin du mois d'Août que les vendanges ont commencé sur Cornas. Celles-ci se sont déroulées dans la joie et la bonne humeur. Le millésime est très prometteur et devrait régaler les papilles des plus fins connaisseurs.



Le 64ème marché aux vins de Cornas se déroulera du vendredi 4 au dimanche 6 décembre 2020.

### Nouveau concept pour le marché aux vins de Cornas

Cette année, ce rendez-vous tant attendu sera sous un nouveau format pour répondre aux normes sanitaires consécutifs au Covid 19.

En effet, les vignerons Cornassiens accueilleront dans leurs caveaux les amateurs de vins pour les dégustations des appellations Cornas, Saint-Péray, Saint Joseph, Côte-Rôtie, Crozes-Hermitage, Hermitage et Condrieu.

Les viticulteurs se regrouperont dans les caveaux pour permettre un accès simple avec un parcours fléché.

Un verre sera à acheter à l'entrée pour 3 euros et il sera valable pour tous les autres caveaux.

Les horaires :

Vendredi : de 16h à 21h,

Samedi et Dimanche : de 9h à 19h.

Pour plus de renseignements :  
[www.rhone-crussol-tourisme.com](http://www.rhone-crussol-tourisme.com)

Jacques LEMENICIER



### Les viticulteurs à CORNAS

**ALLEMAND Thierry**  
22 impasse des Granges

**BALTHAZAR Franck**  
8 rue des Violettes

**BANCEL Alexis**  
53 rue du Ruisseau

**BANCEL Elie**  
119 bis avenue Colonel Rousset

**BANCEL Guy**  
5 rue des Grays

**BARRET Mathieu**  
Domain du Coulet

**BLACHON Bernard**  
8 chemin de Clarenson

**BOURG Mickael**  
20 Grande Rue

**Domaine CLAPE**  
146 avenue Colonel Rousset

**COLOMBO Jean-Luc**  
10 rue des VIOLETTES

**GILLES Guillaume**  
1 Grande Rue

**IZERABLE LIONNET Corinne**  
160-162 avenue Colonel Rousset

**JUGE Olga**  
Place de la Salle des Fêtes

**LEMENICIER Jacques**  
Chemin des Peyrouses

**PARIS Vincent**  
Chemin des Peyrouses

**SERRETTE Nicolas**  
21 chemin de Clarenson

**TEYSSEIRE Jean-Maris**  
208 avenue Colonel Rousset

**VERSET Alain et Emmanuelle**  
9 rue du Ruisseau

**VOGE Alain**  
44 impasse de l'Equerre

La municipalité de Cornas soutient ses viticulteurs et offre cette parution.



## Nos commerçants



04 75 25 14 39

### Garage Hugues Devise

Lundi : 8h00 - 12h00 / 14h00 - 18h30  
Mardi : 8h00 - 12h00 / 14h00 - 18h30  
Mercredi : 8h00 - 12h00 / 14h00 - 18h30  
Jeudi : 8h00 - 12h00 / 14h00 - 18h30  
Vendredi : 8h00 - 12h00 / 14h00 - 18h30  
Samedi : Fermé  
Dimanche : Fermé

### Garage André

Lundi : 07h00 - 19h30  
Mardi : 07h00 - 19h30  
Mercredi : 07h00 - 19h30  
Jeudi : 07h00 - 19h30  
Vendredi : 07h00 - 19h30  
Samedi : 08h00 - 12h00  
Dimanche : Fermé



04 75 40 38 42



06 12 25 72 93

### Garage Ruiz

Lundi : 09h00 - 12h00 / 14h00 - 19h30  
Mardi : 09h00 - 12h00 / 14h00 - 19h30  
Mercredi : 09h00 - 12h00 / 14h00 - 19h30  
Jeudi : 09h00 - 12h00 / 14h00 - 19h30  
Vendredi : 09h00 - 12h00 / 14h00 - 19h30  
Samedi : Fermé  
Dimanche : Fermé

### Pharmacie Albeatrix

Lundi : 08h30 - 12h00 / 14h30 - 19h00  
Mardi : 08h30 - 12h00 / 14h30 - 19h00  
Mercredi : 08h30 - 12h00 / 14h30 - 19h00  
Jeudi : 08h30 - 12h00 / 14h30 - 19h00  
Vendredi : 08h30 - 12h00 / 14h30 - 19h00  
Samedi : 08h00 - 12h00  
Dimanche : Fermé



04 75 40 57 77



04 75 40 34 52

### La Serre des Lacs

Lundi : 8h00 - 12h00 / 13h30 - 19h00  
Mardi : 8h00 - 12h00 / 13h30 - 19h00  
Mercredi : 8h00 - 12h00 / 13h30 - 19h00  
Jeudi : 8h00 - 12h00 / 13h30 - 19h00  
Vendredi : 8h00 - 12h00 / 13h30 - 19h00  
Samedi : 8h00 - 12h00 / 13h30 - 19h00  
Dimanche : Fermé





### Atelier Barber Shop

Lundi : 8h00 - 12h00 / 14h00 - 19h00  
 Mardi : 8h00 - 12h00 / 14h00 - 19h00  
 Mercredi : 8h00 - 12h00 / 14h00 - 19h00  
 Jeudi : 8h00 - 12h00 / 14h00 - 19h00  
 Vendredi : 8h00 - 19h00  
 Samedi : 8h00 - 14h00  
 Dimanche : Fermé



04 75 40 41 41

### Marlène Dallard - Réflexologue

### NOUVELLE ACTIVITÉ À CORNAS



Marlène DALLARD vous accueille dans un endroit calme et reposant au bord de la voie bleue pour une séance de **Réflexologie Corporelle**.

Elle travaille sur le tissu conjonctif (la peau et les muscles) pour équilibrer les fonctions du corps, et ramener **l'équilibre chez la personne**, et aussi rejeter l'acide lactique afin de

favoriser l'apport de sang et d'oxygène car les lésions neuro-musculaires causent des blocages d'énergie et troublent les fonctions viscérales.

Rendez-vous sur sa page Facebook : Marlène Dallard.

Pour la joindre : 06 50 22 22 03

### NOUVELLE ACTIVITÉ À CORNAS

### Laurie Basset - Diététicienne

Je suis diététicienne nutritionniste en libéral. J'ai un cabinet à Valence et un autre à Cornas là où je réside avec mon compagnon et nos enfants depuis 2 ans.

Madame BASSET partage son cabinet avec Mme CLINE au 10 Rue des Lavandes à Cornas.

Pour la contacter : 06 62 30 57 06 ou laurie.basset26@gmail.com



### Marina CLINE - Sophrologue

### NOUVELLE ACTIVITÉ À CORNAS



La sophrologie est une technique qui permet de retrouver un état de bien être. Elle agit à la fois sur le corps grâce à des exercices doux basés sur la détente musculaire et la respiration mais aussi sur le mental par le biais de visualisations positives.

Cela permet d'avoir une meilleure connaissance de soi et donc d'affronter les défis de la vie avec plus de sérénité au quotidien.

Le cabinet se situe au 10 Rue des Lavandes à Cornas.

Pour la contacter : 06 86 96 92 11 ou marina.sophrologue@gmail.com

### NOUVELLE ACTIVITÉ À CORNAS

### Laurent BALSAN

Laurent BALSAN vient de créer sa société dans le secteur du Diagnostic Immobilier, il est rattaché à la franchise Activ'Expertise et s'occupe du secteur Ardèche.

Les contrôles et mesures qu'il est amené à faire sont entre autres le DPE, l'électricité, le gaz, l'amiante, le plomb, ...

Il intervient sur tout type de biens, que ce soit pour une vente ou pour une location, il effectue les diagnostics obligatoires avant toute transaction immobilière.

C'est un métier relativement récent, très spécialisé et très exigeant. Tout diagnostiqueur doit avoir passé ses certifications pour pouvoir exercer.

Ces diagnostics permettent d'assurer la protection des gens, des biens et également de l'environnement.

Mais c'est surtout un métier passionnant et diversifié qui allie le côté technique et le côté relationnel.

**LAURENT BALSAN**  
 ACTIV' EXPERTISE NORD ARDECHE  
*Sécurisez votre projet immobilier*  
 06 98 56 95 12  
 lbalsan@activexpertise.fr  
 www.activexpertise-nord-ardecche.fr  
 DIAGNOSTICS IMMOBILIERS - D.P.E - AMIANTE - ÉLECTRICITÉ - GAZ - PLOMB  
 PALMÉES Propriété CAPITAL 2020



### Enquête statistique sur l'Histoire de vie et le Patrimoine des ménages



L'Insee réalise, entre le 28 septembre et le 31 décembre 2020, l'enquête statistique sur l'Histoire de vie et le Patrimoine des ménages.

Cette enquête permet de comprendre de quelle façon se constitue et se transmet le patrimoine en interrogeant les ménages sur leur histoire personnelle. Réalisée à l'échelle européenne depuis 2010, l'enquête permet des comparaisons internationales. Pour certains ménages, cette enquête fait suite à celle pour laquelle ils avaient été

sollicités en 2014-2015 et en 2017-2018. La réinterrogation des mêmes ménages permet de mesurer l'évolution du patrimoine et de sa composition.

Dans notre commune, quelques ménages seront sollicités. Un enquêteur de l'Insee chargé de les interroger prendra contact avec vous. Il sera muni d'une carte officielle l'accréditant.

Nous vous remercions, par avance, du bon accueil que vous lui réserverez.

Dimanche 13 septembre, à 6h30 du matin les pompiers sont prévenus qu'un feu s'est déclaré aux Eygas sur les hauteurs de Cornas.

Trois camions de pompiers de la caserne de Saint Péray et deux camions de la caserne de Tournon sont rapidement présents pour circonscrire l'incendie.

Vers 8h30, c'est chose faite. Toutefois les pompiers restent sur place pour noyer le terrain et empêcher les reprises de feu.

Un camion ravitailleur fait la navette entre le cimetière de Cornas où se trouve une borne à incendie et la base de rechargement (photo ci-contre) pour alimenter les camions.

### Incendie à Cornas

Au total c'est environ 5000 m<sup>2</sup> qui n'ont pas résisté aux flammes.

Merci au SDIS pour leur travail.

Bernard GINÉ



### La Doyenne de Cornas, 96 ans.



Née le 3 juin 1924 à Glun (Ardèche), c'est au cœur de son village natal que Lucienne VERSET (née ARMAND) passe son enfance et une partie de sa jeunesse ainsi que des années plus douloureuses lors de la seconde guerre mondiale.

A l'après guerre, elle fait la connaissance d'un Cornassien : Fernand VERSET.

En se mariant avec lui le 15 mars 1950, elle épouse par la même occasion la terre des ancêtres de son mari et la viticulture (enfin du très bon vin !).

Suite au décès de son époux en 2001, c'est entourée de ses 2 filles, ses 4 petits enfants et ses 5 arrière-petits enfants que Lucienne vit toujours à son domicile à Cornas au milieu de son jardin, ses fleurs (sa grande passion) et la vigne.

Actuellement avec la crise sanitaire que nous traversons, ses seuls regrets

sont de ne pas pouvoir rencontrer ses amis pour un brin de causerie, d'échanger aux manifestations de notre village ou au club des jours heureux avec les fameuses parties de coinche.

Elle a néanmoins bien conscience de sa chance d'être en bonne santé, auprès de ses proches et en pleine nature.

Nous souhaitons donc à notre doyenne comme à l'ensemble de nos aînés en cette période de trouble : COURAGE, SANTÉ et BONHEUR.

Aurélien PRAS

# i Info diverses

L'entretien courant des ruisseaux est une obligation prévue par le code de l'environnement pour assurer le bon écoulement des eaux.

Chaque propriétaire d'une parcelle bordant un ruisseau a donc l'obligation d'assurer l'entretien de son côté du ruisseau sans utiliser de produits phytosanitaires ni pratiquer l'écobuage.

## Entretien des ruisseaux

La commune de Cornas assure quant à elle l'entretien des parties des ruisseaux qui longent les voiries ou propriétés communales dans les mêmes conditions.

Stéphane LAFAGE

## Bravo à Thierry CHEYNEL



Le "100 miles de France" soit 160,9 km sous forme d'un aller-retour sur voies douces est une première en Ardèche et en France.

Pour Thierry CHEYNEL, amateur d'épreuves d'ultra-endurance en course à pied et en triathlon, c'était un nouveau défi qui tombait bien en raison de l'annulation de beaucoup de courses. Après 3 mois de préparation, il a pris le départ le samedi 22 août à Saint-Péray avec plus de 125 autres coureurs.

Après une soixantaine de kilomètres, éprouvé par la chaleur et les douleurs musculaires, il a poursuivi "au mental" et profité de la nuit pour prendre de l'avance. Il termine donc en 25h57' à la 70ème place sur 85 « finishers ». Satisfait mais les pieds en compote ! Reste le souvenir d'un parcours magnifique, du soutien des copains à domicile et d'une superbe organisation.

Avis aux amateurs d'épreuves au long cours!

Leslie LIONNETON

G Y Ç R F S R S K G V V S F C C K Y H E  
 Ç M H Y Z J P I U S Y Q M J G R Ç A L M  
 M H Z O A O R Y C R T L O Z U N C B Y X  
 E E M B R A N D W Y U R B E A B M Y Ç E  
 D N Q T N A T I B A H B T B S E M A X Ç  
 E G O K Ç D M D P C Q L K Z S A Q S H T  
 G I Q H L G U J T X U F A N O B V N M C  
 A V Ç S R E N U S C E V E G C A W R Q C  
 L A L B B R I C I F F S V Ç I O Ç X D I  
 L X G Q O V C T C L U B L Ç A E M O Ç R  
 I B G H J I I O C F Ç N R U T N M B O X  
 V Z O S T V P A R I R J O Ç I U N G T O  
 Z W I Q C L A O U N T I F F O M F U H Z  
 Z Ç A W A A L L S E A O S Z N M T N A X  
 K A B I B F I K S L V S Y I E O D D T N  
 C O S T E L T U O O K U L E O C N R I U  
 J I U Ç E K E I L C R I Q V N L C H Ç U  
 R O Q Z C E P W S E X Ç U Ç E E I E L V  
 O L A C T I V I T E F R T I Y M H C T B  
 P N X V R L H I F E H C E D R A T L B U

ACTIVITE  
 ARDECHE  
 ASSOCIATION  
 CITOYEN  
 CLUB  
 COMMUNE  
 CORNAS  
 CRUSSOL  
 ECOLE  
 ENSEMBLE  
 HABITANT  
 LOISIR  
 MUNICIPALITE  
 PLAISIR  
 RHONE  
 SPORT  
 VIGNE  
 VILLAGE  
 VITICULTEUR  
 VIVRE

	3	8		7			5	2
5		9					1	7
			3			9	8	
8		3					7	
		6	9	4		1		
1	5	4		8		2	9	6
		1			7	5		
7	6	2	5	9	1	8	4	3
9	8		6					

**Chapon** - TRAVAUX PUBLICS -

CANALISATEUR EAU ASSAINISSEMENT IRRIGATION  
 FONÇAGE - TERRASSEMENT PAR ASPIRATION  
 LOCATION DE VÉHICULES & ENGINS DE TRAVAUX PUBLICS

9 rue Marie Curie - ZA du Guimand  
 26120 MALISSARD  
 04 75 85 44 20 | contact@chapon-tp.fr  
 www.chapon-tp.fr

**Fabrication Artisanale**  
 A votre service du Mercredi au Dimanche soir  
 de 17h30 à 22h

*Pizza du Midi*

2, rue du Midi à CORNAS  
 ☎ 09 51 27 79 82

## Agenda\*



**26/10/2020** : Rencontre Actu' : « Qu'est-ce que la crise écologique révèle sur notre rapport au monde et à travers notre environnement ? » RDV en Salle du Oh ! à 18h30.

**31/10/2020** : Conférence-Débat Féminismes : «Féminisme dans les année 70 : le féminisme matérialiste. » RDV en Salle du Oh ! à 18h30.

**11/11/2020** : Cérémonie du 11 Novembre

**14/11/2020** : P'tit Atelier de la MAINADA

**14/11/2020** : Congrès annuel du Comité départemental bouliste

**04 au 06/12/2020** : Marchés aux vins directement dans les caves

**11/12/2020** : Assemblée générale des Pétanqueurs de Crussol

Pour vous tenir informer, pensez aux panneaux d'affichages, au site internet et à vous rendre en Mairie.

\*Sous réserve des règles sanitaires en vigueur au moment de l'événement.

## Etat Civil

### Naissances :

- 23/06/2020** : Anna DUMAS
- 30/06/2020** : Snow CROUVEZIER
- 21/07/2020** : Rafaël NAVARRO
- 08/08/2020** : Arthur VALLET
- 09/08/2020** : Maxandre ROUSSET
- 12/08/2020** : Pauline VERCASSON COTE
- 08/09/2020** : Evy JEROME
- 22/09/2020** : Ousseynou MANE
- 30/09/2020** : Mélià MOREL
- 05/10/2020** : Noémie MATA-VERSET



### PACS :

- 24/06/2020** : Laurence LEBRETON & Quentin DUFAUD
- 26/08/2020** : Margaux GOUDARD & Kevin BIBAUT

### Mariage :

- 01/08/2020** : Lucie COMBEDIMANCHE & Brice ANTERION
- 05/09/2020** : Rose-Marie AURENCHE & Guy LAURENT
- 26/09/2020** : Aurélie BOUVET & Cyril COMBEDIMANCHE

### Décès :

- 29/06/2020** : Jeanne (dite Chantal) PETIT
- 02/07/2020** : Bernard FRANCHE
- 23/07/2020** : Simone CHAIZE
- 29/07/2020** : Maurice JULIEN
- 02/09/2020** : Alain VOGÉ
- 13/09/2020** : Jean-Luc MICHEL
- 21/09/2020** : Pascal FARRUGIA
- 29/09/2020** : Martine ILLY
- 06/10/2020** : Pierre BOUTIN
- 13/10/2020** : Gilles BOUCHET



Chantal



Simone



Martine



## Installation du nouveau conseil communautaire

Le Conseil communautaire s'est réuni en première séance, le jeudi 9 Juillet.

Jacques DUBAY a été élu **Président de la Communauté de communes Rhône Crussol**. Celui-ci sera entouré des vice-présidents suivants, représentants des 13 communes de Rhône Crussol, tous élus par le Conseil :

### Les Vice-Présidents :

#### 1. Sylvie GAUCHER

Administration Générale, Famille et Parentalité

#### 2. Denis DUPIN

Environnement et Ressources naturelles

#### 3. Bénédicte ROSSI

Gestion durable des déchets

#### 4. Michel MIZZI

Urbanisme et PLUI

#### 5. Geneviève PEYRARD

Assainissement

#### 6. Thierry AVOUAC

Développement économique et Emploi

#### 7. Anne SIMON

Culture, Patrimoine et Espaces Naturels Sensibles

#### 8. Hervé COULMONT

Voirie

#### 9. Laëtitia GOUMAT

Habitat et Rénovation énergétique

#### 10. Patrice POMMARET

Communication et Promotion Territoriale

#### 11. Caroline CAUBET

Réseaux Numériques et téléphonie

#### 12. Jean RIAILLON

Agriculture et Viticulture

### Les membres du bureau :

#### Jany RIFFARD

Mobilités

#### Frédéric GERLAND

Gestion des Equipements sportifs communautaires



L'ESSENTIEL EST ICI est une opération de soutien à l'économie touristique locale lancée par la Communauté de Communes et son Office de tourisme à laquelle se sont associées les communes de Rhône Crussol.

Ensemble, à travers cette opération, ils ont permis de réinjecter 40 000 euros en circuit court en faveur d'une liste de prestataires économiques volontaires pour adhérer au projet. Cette initiative a pris la forme d'une action managériale auprès des agents des collectivités engagés sur les différentes crises neige (en novembre 2019) et sanitaire (Covid) et du personnel des EHPAD publics.

## Chèques : L'essentiel est ici

Stéphane LAFAGE, maire de Cornas, a ainsi remis des « chèquiers tourisme » d'une valeur de 40 euros aux agents municipaux.

Ce plan de relance par la consommation s'est aussi accompagné d'actions auprès des hébergeurs et des sites touristiques de Rhône Crussol. Au total ce sont 100 000 euros de soutien au tourisme qui ont été débloqués cet été par la Communauté de communes Rhône Crussol pour le territoire.

## TEPOS : Lancement du Défi Familles !

Le DEFI FAMILLES, opération lancée par Arche Agglo et Rhône Crussol, s'adresse à tous les foyers désireux de changer leurs habitudes de consommation de manière ludique, tout en bénéficiant d'un accompagnement spécifique et convivial.

Les inscriptions sont ouvertes jusqu'au 30 octobre. Les familles qui le souhaitent peuvent candidater pour démontrer qu'engager une démarche vertueuse en matière de déchets ou d'alimentation est possible !... et pourquoi pas se défier dans la bonne humeur.

Choisissez l'un des défi proposé :

- Le Défi Familles zéro déchet, ou
- Le Défi Familles à alimentation positive.

L'objectif de ces défis est de réduire ses déchets et d'apprendre à consommer autrement, le tout de manière ludique.

Ces défis regrouperont 10 à 15 familles volontaires sur une durée de six mois. Le démarrage de l'action aura lieu en janvier 2021. Un concours récompensera la famille ayant le mieux réussi son défi !

Pour s'inscrire : remplissez le formulaire en ligne : [www.rhonecrussol.fr/defi-familles](http://www.rhonecrussol.fr/defi-familles) + d'infos : [defi-familles@rhone-crussol.fr](mailto:defi-familles@rhone-crussol.fr) ou 04 75 41 99 19



La municipalité fait appel à vous, si vous détenez des photos anciennes du village ou d'anciennes photos de classe afin de les diffuser sur la gazette. Vous pouvez, si vous le souhaitez, les déposer en mairie et nous nous engageons à les scanner et vous les retransmettre par la suite.



Cornas - Place de l'Eglise - 1924

---

## Résumé des points à l'ordre du jour du Conseil Municipal du 31/08/2020

1. Adoption du règlement intérieur du conseil municipal
2. Mise en place d'un contrat d'apprentissage aux écoles
3. Convention Conseil d'Architecture, d'Urbanisme et de l'Environnement - Travaux stade et les cours des écoles
4. Composition de la commission communale des impôts directs
5. Convention d'assistance administrative à l'établissement des dossiers CNRACL, et d'information IRCANTEC et RAFF par le Centre De Gestion de l'Ardèche.
6. Convention de mise à disposition du service médecine professionnelle «santé au travail»
7. Budget Communal : Décision modificative n°1
8. Désignation des délégués auprès de la Commission Locale d'Evaluation des Charges Transférées
9. Désignation du délégué auprès du syndicat mixte Numérian
10. Cession foncière - aménagement de la déviation Nord
11. Création d'un emploi d'agent de maîtrise principal (en vue d'une promotion)
12. Création de postes d'adjoints techniques territoriaux (titularisations)
13. Indemnités de fonctions du Maire, des Adjoints et des Conseillers municipaux délégués
14. Participation à la lutte contre les frelons asiatiques
15. Convention avec la ville de Guilherand-Granges (livraison de repas - accueil périscolaire)
16. Accueil périscolaire d'automne (règlement)
17. Créance irrécouvrable

---

## Résumé des points à l'ordre du jour du Conseil Municipal du 28/09/2020

1. Proposition de représentants de la commune au sein des commissions communautaires et de la CIID.
2. Achat de terrains - création d'une voie pour les mobilités douces (Moulin)
3. Participation aux sorties « Patrimoine Ardéchois » - École Maternelle et École Élémentaire
4. Autorisation de dépôt d'autorisations d'urbanisme : Installation de brise-soleil et d'auvents sur des bâtiments communaux
5. Demande de subvention pour l'installation de brise-soleil à l'école élémentaire
6. Autorisation de dépôt de déclarations préalables pour l'installation de panneaux photovoltaïques sur les toitures de bâtiments communaux
7. Demande de subvention pour l'installation de panneaux photovoltaïques
8. Fonds de concours à la CCRC pour des travaux de voirie : secteur Petit Granit et école secteur du Moulin
9. Offre de concours à la Communauté de Commune Rhône Crussol pour des travaux de voirie : Impasse de la Mure
10. Budget Communal : Décision modificative n°2

---

LA COMMUNE DE CORNAS REMERCIE VIVEMENT LES ANNONCEURS

Tél : 04 75 81 81 65 - site web : [www.cornas.fr](http://www.cornas.fr) - facebook : cornasardeche

Directeur de la publication : Stéphane LAFAGE. Impression : Imprimerie IMPRESSIONS MODERNES GUILHERAND-GRANGES  
Responsable de la rédaction : Aurélie PRAS Adjointe à la communication, Leslie LIONNETON Conseillère déléguée à la communication.

Equipe Communication : Magali HEBRARD, Bernard GINÉ, Philippe DORÉE.

Photographe principal : Médard DOHA

Remerciement : Lucie COMBEDIMANCHE

Tous les renseignements contenus dans ce bulletin doivent être considérés comme informations et non comme documents contractuels.